

EDITORIAL : FLUID OR NOT FLUID

Indéniablement, en ce soir du 14 octobre, la fête fût belle et heureuse. Que de condensé de bonheur et de joie en quelques heures inoubliables dans un stade tout acquis à notre équipe fétiche. Que de sourires et de personnes heureuses. Chacun apportant tout son cœur à l'édifice et au moment présent. Le monumental Stade de France résonnait de multiples sons. « Fluid » les cascadeurs. « Fluid » nos cadets brandissant leur trophée mille fois mérité. Incontestablement « fluid » la chorale enchanteresse des Gospels d'un soir. « Fluid » l'arrivée inattendue du ballon, complètement transcendante, aérienne, vertigineuse, dans un flot de musique adaptée et pathétique. A peine a-t-on aperçu le fil de retenue de l'ange blond. « Fluid » le feu d'artifice terminal mettant une touche finale touchante. Conclusion de la soirée puisqu'il en fallait bien une. Bien évidemment dans nos cœurs, toute cette fluidité d'un soir restera à jamais marquée. Que du bonheur ! Pour les enfants, pour les parents, pour le groupe All Pinks, pour les Amis. Que du bonheur ! Chacun crie, chacun s'égosille, chacun applaudit au sein de la cathédrale aux lignes modernes et futuristes. Chacun exprime son émotion. « Fluid » l'ambiance d'un soir aux sonorités inconnues et brillantes. Chacun y va de sa découverte personnelle, chacun naturellement contribue. Que d'heureux ! Le temps suspend son vol. Vivons-nous hors du temps, hors du repère spatio-temporel habituel ? Non, nous vogueons, nous adhérons, nous sommes tous les complices anonymes de ces instants de grand bonheur. « Fluid » le temps. « Fluid », nous vogueons à bord du navire. Quelle escale d'un soir ! Quel arrêt sur image et son ! Les lumières se sont éteintes. Nous pensons d'ores et déjà au prochain rendez-vous. Évidemment au cœur de la soirée, il fallait bien que le match se déroulât. L'affiche annoncée tint toutes ses promesses. « Fluid » le jeu des porteurs de maillots à fleurs de lys (d'ailleurs à quand les drapeaux aux mêmes motifs.) Julien surprend la défense adverse à la suite d'un mouvement d'ensemble à la fluidité exemplaire. Tout au long de la première mi-temps, les stadistes maintiennent le tempo et un cap unique. Ils font la course en tête sans faillir. Et puis ... Tout s'arrête, « not fluid » la deuxième mi-temps. Pourquoi ? Comment ? Assurément les causes sont multiples et les Biarrots certainement pas étrangers à ce phénomène d'ensemble. Sans entrer dans les détails, nous ne retiendrons que le score final (22 - 16) qui suffit bien à notre bonheur.

Depuis la folle journée du 14 octobre, une nouvelle campagne européenne s'est ouverte. Changement de décor, changement d'échelle, changement d'ambiance. Le premier acte s'est soldé par un franc succès (10 - 45). L'envie était au rendez-vous, le plaisir du jeu aussi. Le jeu parisien a retrouvé toute sa fluidité. « Fluid » cette sortie en terre italienne. L'été indien se poursuit au delà des limites habituelles. Sous la douceur parisienne, les supporters de NS Ospreys et leur équipe sont les bienvenus. Nos amis gallois ont déjà fait forte impression pour leur premier match (tout comme la saison passée.) Le choc du jour s'annonce donc intense. Le soutien du public parisien doit être à la hauteur de l'enjeu. « Fluid or not fluid ? » Voilà bien la question du jour.

J.M. GOMIT

HEINEKEN CUP

Résultats de la poule 3 (1^{ère} journée)

Calvisano - Stade Français Paris : 10- 45

NS Ospreys - Sale Sharks : 19 - 17

Classement de la poule 3 au 27 octobre

Pos	Equipe	Pts	J	G	P	N	Pp	Pc	Diff	Bon.
1	STADE FRANÇAIS PARIS	5	1	1	0	0	45	10	+35	1
2	NS OSPREYS	4	1	1	0	0	17	16	+1	0
3	SALE SHARKS	1	1	0	1	0	16	17	-1	1
4	CALVISANO	0	1	0	1	0	10	45	-35	0

HEINEKEN CUP (Poule 3)

Vendredi 27 octobre

Sale Sharks - Calvisano (20 h 45)

Samedi 28 octobre

Stade Français Paris - NS Ospreys (14 h 35, stade Jean-Bouin)

TOP 14 : classement au soir du 14 octobre

Pos	Equipe	Pts	J	G	P	N	Pp	Pc	Diff	Bon.
1	STADE FRANÇAIS PARIS	45	11	10	1	0	332	190	+142	5
2	CLERMONT AUVERGNE	34	11	7	4	0	320	167	+153	6
3	TOULOUSE	33	11	7	3	1	233	178	+55	3
4	BIARRITZ	29	11	6	5	0	229	166	+63	5
5	MONTAUBAN	29	11	6	5	0	211	187	+24	5
6	PERPIGNAN	27	11	6	5	0	197	173	+24	3
7	BOURGOIN JALLIEU	26	11	5	6	0	242	203	+39	6
8	ALBI	25	11	6	5	0	131	178	-47	1
9	AGEN	24	11	5	6	0	180	194	-14	4
10	MONTPELLIER	22	11	4	6	1	178	249	-71	4
11	CASTRES	21	11	4	7	0	201	247	-46	5
12	NARBONNE	19	11	4	7	0	236	323	-87	3
13	BRIVE	15	11	3	8	0	143	249	-106	3
14	BAYONNE	12	11	3	8	0	163	298	-135	0

ECHOS : Champion d'automne

A deux journées de la fin des matches aller du TOP 14, c'est-à-dire au soir de sa victoire contre le B.O., le Stade-Français avec 11 points d'avance sur son poursuivant direct, est d'ores et déjà champion d'automne. Il me semble que ce soit la première fois depuis que cette formule existe qu'un titre, honorifique certes, peut être décerné ainsi aussi vite. Cela valait bien la peine d'être dit puisque personne ne le mentionne. Bravo donc à tous, joueurs, entraîneurs, assistants et dirigeants de ce club.

Paul CAZENAIVE (article paru sur le courrier mail du Midol)

Rejoignez-nous

Le début de saison est le moment d'adhérer aux Amis : se présenter à nos stands (entrée Tribune Parc des Princes et entrée Tribune Présidentielle), ou nous écrire (e-mail,...) ou téléphoner au 06 82 13 52 82 (portable de l'Association) au 01 42 63 46 53, ou visiter notre site internet. Adhésion annuelle fixée à 25 € pour les adultes, et 5 € pour les moins de 21 ans.

QUELLE BELLE JOURNEE

Samedi 14 octobre - 13 heures. Porte J du Stade de France. De nombreux bénévoles sont réunis pour préparer le stade pour la fête et installer les drapeaux dans les tribunes. Parmi eux une quinzaine d'AMIS emmenés par Roger.

Pour la deuxième fois, Jean-Pierre colle 200 affichettes souhaitant la bienvenue au B.O., demandant de respecter l'arbitre et les joueurs, et d'observer un silence total lors des tirs au but. Le résultat dépassera toutes les espérances.

L'après-midi est bien chargée, mais très belle et agréable au sein de ce grand vaisseau presque vide au centre duquel l'impeccable pelouse offre une vue très reposante.

Le soir tombe. Le spectacle va commencer. Les motards accomplissent des exploits acrobatiques et répétés. S'élançant d'une très raide pente d'accès à pleine vitesse, ils atteignent des hauteurs de 10 à 12 mètres avant de retomber sur un plan incliné 15 mètres plus loin. Le clou : au final, se serrant de près, nous les retrouverons tous les trois en vol en même temps, le dernier concluant par un saut périlleux !

Nous n'oublions pas nos traditionnelles Pom-Pom Girls et les chanteurs de Gospel fidèles à la réputation du genre. Une belle introduction à l'essentiel : la confrontation avec le Champion de France en titre.

Notre équipe est handicapée par l'absence de 11 blessés et de 6 internationaux étrangers italiens et argentins. En particulier, la composition de la 3^{ème} ligne pose problème où seul Sowerby pratique régulièrement à son poste. Mais le cinq de devant s'impose très nettement. Du Plooy et Kayser s'adaptent très bien et la touche, voire la mêlée, sont conquérantes.

Et se développe alors pendant toute la première mi-temps un jeu magnifique très lié, où toutes les passes parviennent à des joueurs lancés, où l'anticipation offre même aux passeurs différentes options, où les passes sautées se multiplient. Ça vole ! Un régal ! Un seul essai peut être en première mi-temps, mais de toute beauté et un score éloquent, concédé par les Biarrots souvent à la faute sous la pression, et concrétisé par un sans faute de Skrela.

Pendant la pause, les Biarrots se sont certainement fait « remonter les bretelles ». Ils se montrent très agressifs à la reprise. Les contacts sont plus rudes, et, malheureusement dès la 42^{ème} minute, Shawn est très sérieusement blessé et quitte le terrain sur une civière. Qu'il reçoive ici tous nos encouragements pour cette période où il lui faudra beaucoup de courage et de volonté pour retrouver la forme au plus vite.

Notre équipe accuse le coup. Le jeu dans son ensemble s'en ressent et devient moins intéressant. Kayser blessé, est remplacé en 3^{ème} ligne par Blin, un autre talonneur !

Le coaching du B.O. lui réussit d'autant plus que nous jouons à 14 durant les dernières minutes. Il revient à 22 - 16 trois minutes avant la fin et occupe notre terrain. Mais nous mettons les barbelés et remportons au final une victoire bien méritée.

Nos joueurs peuvent maintenant se détendre et admirer comme des enfants, les yeux écarquillés, et ravis du spectacle, le magnifique feu d'artifice qui nous est offert. Encore une fois, la fête fut belle.

G. MARIE

UNE JOURNEE A LA CAMPAGNE

Ce n'était certainement pas s'offrir un week-end de détente que de se déplacer au stade San Michele de Calvisano. Et nos entraîneurs nous l'avait bien dit et répété afin d'éviter une mauvaise surprise devant des italiens très motivés et très accrocheurs.

Et nos joueurs ont pris cette rencontre très au sérieux. La troisième ligne retrouvée nous a permis de dominer en touche et d'alimenter nos arrières qui se sont fait plaisir. Un point de bonus. Pas de blessés. La saison européenne s'annonce sous de meilleurs auspices que la précédente.

Le match contre « NS Ospreys » s'annonce comme une compétition entre les deux meilleurs du groupe. A nous d'encourager vaillamment nos joueurs ce samedi à Jean-Bouin.

G. MARIE

ECHOS DU MIDOL

« LES AMIS » militent contre les sifflets

L'association de supporters du Stade-Français « Les Amis du Stade » avaient disposé deux cents affiches au Stade de France pour inciter les supporters parisiens à ne pas siffler les buteurs biarrots. Ils ont entamé depuis longtemps et avec succès ce lobbying du silence à Jean-Bouin. Et le bruit commence à tourner, puisque, la semaine passée, le Stade de France fut sans doute le plus respectueux jamais entendu de ce point de vue depuis que le rugby y est entré. L'initiative est loin d'être anecdotique. Son résultat encore moins.

Guillaume CYPRIEN (Midi Olympique du 23 octobre 2006)

LA VIE DE L'ASSOCIATION

RESERVATION DES PLACES POUR LE PARC DES PRINCES (10/12, HCUP, SF - Sale) ET LE STADE DE FRANCE (27/01, TOP 14, SF - Toulouse)

Nous cherchons à regrouper nos adhérents et leurs amis pour ces deux matches. Inscription aux stands des Amis à Jean-Bouin, le samedi 28 octobre à l'occasion du match contre NS Ospreys.

Par téléphone 06 82 13 52 82 / 01 42 63 46 53

DEPLACEMENT A CLERMONT FERRAND

Le déplacement sera organisé seulement si le match a lieu le samedi 2 décembre. Plusieurs options sont actuellement à l'étude (train, car, covoiturage).

Prévoir un chèque de 100 euros pour confirmer votre inscription.

Inscriptions aux stands ou par téléphone (06 82 13 52 82 ou 01 42 63 46 53).

DEPLACEMENT HCUP (match à Sale)

Déplacement Hcup Dimanche 17 décembre et lundi 18 décembre. Voyage en avion : aller retour Paris Liverpool. Transfert par car entre Liverpool et Sale. Nuit d'hôtel à Sale. Coût approximatif entre 200 et 250 euros (avion - hôtel - place de match). Prévoir un chèque de 100 euros pour confirmer votre inscription. Inscriptions aux stands ou par téléphone (06 82 13 52 82 ou 01 42 63 46 53).

CARTES 2006 - 2007

Chèr(e)s adhérent(e)s des « Amis du Stade Français Rugby » ; les cartes de supporter 2006/2007 sont disponibles.

RECLAMEZ-LA à notre stand (Tribune Parc des Princes)